



Arriba: Monumento a Simón Bolívar.
Abajo: El Toro de las Delicias.

San José en Choroni y la Casa del Ingenio de Bolívar en San Mateo, son sólo algunos de los tantos lugares de interés general que, quienes visitan Aragua, no pueden dejar de conocer.

Por último, las numerosas esculturas que se reparten en todo el territorio de Aragua suman una expresión de arte más a todas las que ya hemos mencionado. Las estatuas que se ubican en las diferentes plazas del estado, entre ellas las que refieren al Libertador Simón Bolívar y a quienes participaron de la revolución por la independencia, resultan ser las más sobresalientes. Dentro de la ciudad de Maracay, las estatuas más reconocidas son el Indio Maracay, los Obeliscos de Tapatapa, el Toro de Las Delicias, San Jacinto y la Madre María de San José, entre otras.

PATRIMONIOS CULTURALES

CUARTEL SUCRE

Sus inicios datan del año 1917 cuando se construyó con la finalidad de ser un cuartel de Infantería. Se inauguró el día 24 de junio de 1921. En el año 1930 el cuartel se sometió a restauración a fin de darle realce y brillo frente a las recientes instalaciones militares, civiles y turísticas que se habían inaugurado durante el mes de diciembre de ese año. El Cuartel Sucre fue también sede de la Escuela Básica de la Fuerza Armada Nacional durante el gobierno de Marcos Pérez Jiménez.

El día 15 de abril de 1994, junto con el Cuartel Bolívar, este Cuartel fue declarado como Monumento Histórico Nacional.



Cuartel Sucre.

CUARTEL BOLÍVAR

Se lo declaró como Monumento Histórico Nacional el mismo día que al Cuartel Sucre. En sus inicios, el diseño del Cuartel Bolívar, estuvo a cargo del arquitecto Ricardo Razetti y este cuartel se inauguró el día 19 de diciembre de 1930. Además, este cuartel junto a otros edificios castrenses de la ciudad de Maracay, contribuyó con el acelerado crecimiento de la población, haciendo que muchos soldados se trasladen a vivir en la ciudad capital.

CUARTEL PAEZ

Este cuartel, que en sus principios fue de caballería, es uno de los más grandes dentro de Maracay. Al igual que el Cuartel Bolívar, éste también se inauguró el día 19 de diciembre de 1930. Así también, del mismo modo que los dos cuarteles anteriormente expuestos, el Cuartel Páez fue declarado como Monumento Histórico Nacional el día 15 de abril de 1994.